

# MONO TOKYO THEME PARK

## Hari 1 : JAKARTA → TOKYO

Hari ini berangkat menuju Tokyo pada malam hari dengan Garuda Airlines/Cathay Pacific. Tiba di Tokyo keesokan harinya.

## Hari 2 : TOKYO CITY TOUR (L/D)

Setibanya di Tokyo untuk diajak mengunjungi/melewati Imperial Palace, mengunjungi Asakusa Kannon Temple, Nakamise Avenue, serta berbelanja di Ginza Shopping dan tidak ketinggalan anda akan diajak menuju Shibuya untuk photo stop di Hachiko Statue.

## Hari 3 : TOKYO - MT.FUJI - LAKE KAWAGUCHI (B/D)

Hari ini anda akan diajak menuju ke daerah Mt.Fuji yg merupakan Objek Wisata utama di Jepang. Jika memungkinkan kita akan naik hingga ke level 5. Dari sana akan langsung mengunjungi Gotemba Premium Outlet untuk berbelanja serta mengunjungi The Peace Park Garden disini anda dapat melihat keindahan gunung Fuji. Malam hari menuju ke Lake Kawaguchi untuk bermalam dan makan malam memakai Yukata yang merupakan baju traditional orang Jepang.

## Hari 4 : LAKE KAWAGUCHI - TOKYO (B/D)

Setelah makan pagi anda akan diajak bermain di Sanrio Puroland anda dapat menjelajahi dunia Hello Kitty disini terdapat permainan seperti Sanrio Character Boat Ride, Hello Kitty in wonderland serta terdapat berbagai macam aksesoris Hello Kitty dan masih banyak lagi. Dari sana anda akan diajak mengunjungi Odaiba adalah sebuah pulau buatan di teluk Tokyo serta melewati Rainbow Bridge yang indah di malam hari di hiasi lampu-lampu yang menambah keren nya jembatan ini untuk dapat andaabadikan dengan berfoto-foto

## Hari 5 : TOKYO DISNEYLAND (B)

Setibanya di Tokyo Anda akan diajak bermain satu hari penuh di Tokyo Disneyland disini terdapat berbagai karakter kartun Disney favorit anda seperti Mickey & Minnie Mouse serta masih banyak atraksi dan parade yang dapat anda explore di Disneyland atau anda dapat mencoba adventure seperti Western River Railroad, Pirates of Caribbean, Jungle Cruise dan masih banyak lagi.

## Hari 6 : TOKYO → JAKARTA (B)

Setelah makan pagi Anda akan langsung menuju Airport untuk melakukan penerbangan menuju Tanah Air. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya.

### Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax /Fuel	Visa
02, 09 JUN 21, 28 JUL 04, 18, 25 AUG 1, 15, 29 SEP 06, 13 OCT	<b>IDR 26.980</b>	IDR 26.980	IDR 26.480	IDR 25.980	IDR 5.500	INCLUDED	IDR 750

Note: Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

### Harga Tour termasuk :

- > Tiket Jakarta - Tokyo - Jakarta dengan Garuda Indonesia/Cathay Pacific & Apt Tax/Fuel/Flt Ins
- > 4 malam akomodasi Di Hotel Berbintang 4\* atau setaraf
- > Acara Tour dan makan sesuai Itinerary
- > Tour leader dari Jakarta (Min. 20 Pax)

### Harga Belum Termasuk:

- > Pengeluaran pribadi, Biaya Dokumen Perjalanan, PPN 1,1%, Tipping (Guide, Supir dan Tour Leader) IDR 600.000.

Updated 22Mar24/GR